

ETECSA destaca avances en la informatización de la sociedad cubana



La Habana, 11 abr (RHC) La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA), informó sobre la expansión de los servicios y el impulso a la integración de la telefonía y los datos con la utilización de las redes fijas y móviles, durante el pasado año 2017.

Un boletín editado por el departamento de Comunicación Institucional de la entidad, da a conocer que las principales estrategias de trabajo permitieron garantizar la expansión de la infraestructura que permite generalizar el uso de internet e impulsar el despliegue de la banda ancha en el país, entre otros.

En tal sentido, dijo la información, se crearon 395 nuevas áreas de navegación; 46 salas de navegación alámbricas y 349 espacios para la navegación Wifi - 278 localizadas en sitios públicos- las cuales permitieron el acceso a la navegación de la Red Cuba e internet.

Según la Empresa de Telecomunicaciones al cierre del período en cuestión contaban con un millón 586 mil cuentas permanentes activas para la navegación y habían comercializado más de 27 millones de tarjetas temporales.

Precisa el texto que con la implementación del servicio Nauta Hogar, el pasado 29 de septiembre, se logró, al cierre del año llegar a 14 mil 634 hogares, ubicados en 103 municipios y 256 Consejos Populares.

Otros servicios en los que laboró la empresa están relacionados con importantes redes de instituciones nacionales, que inciden directamente en elevar el nivel de vida del pueblo cubano.

El proceso de informatización de la sociedad cubana que comenzó su despegue en el año 2015, tiene en la Empresa de Telecomunicaciones un pilar fundamental en el desarrollo armónico de los servicios a organismos y a la población, en función del bienestar social argumentó la publicación digital.(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/159708-etecsa-destaca-avances-en-la-informatizacion-de-la-sociedad-cubana>



Radio Habana Cuba